



3



1



2

10月6日(土)～
8日(月・祝)

- 1 幸衛兵窯(市之倉町)で開催された窯出しの様子
- 2 美濃焼祭でモザイクタイル工作体験をする親子
- 3 茶碗まつりでお値打ち品を選ぶ人たち



5

9月27日(木) 5 市民ボランティアの委員から提言書を受け取る古川市長。



4

9月13日(木) 4 精華小学校での贈呈式。多治見市と暑さ対策に関する協定を締結した株式会社伊藤園の本田さん(右から2人目)とまちづくり株式会社の小口さん(右から1人目)。

5 たじみ市民討議会2018 提言書提出式

無作為抽出された市民が集まり、まちづくりなどについて話し合う「たじみ市民討議会2018(6月30日、7月1日開催)」で出された意見を、ボランティアでつくる実行委員会がまとめ、提言書として市長に手渡しました。

4 健康ミネラルむぎ茶無料配布

株式会社伊藤園が多治見市暑さ対策公式飲料の「健康ミネラルむぎ茶」を市内の幼稚園、保育園、小・中学校へ無料配布することに伴い、精華小学校で贈呈式を開催しました。運動会の開催を前にした各学校へ熱中症予防を呼びかけました。

123 美濃焼三昧 秋のお祭り

台風一過の3連休、JR多治見駅南北自由通路をメイン会場に第8回美濃焼祭、市之倉町で陶の里フェスティバルin市之倉2018、美濃焼卸センター(旭ヶ丘)で第41回たじみ茶碗まつりが開催され、市内は美濃焼のお祭りで一色に染まりました。



7



8

8月29日(水) 8 北朝鮮での悲惨な暮らしを描写した一場面。



10

9 10 学生でにぎわう場所づくり
ヤマカまなびパーク1階のコミュニティカフェ「Mama's Plus」の南側に隣接する屋外に、地元のモザイクタイルを利用したオープンカフェがオープンしました。9月19日、20日は「学生食堂」を開催。200円で温かい夕食を提供しました。

8 拉致問題啓発舞台劇
〜めぐみへの誓い-奪還-〜
劇は、中学1年生の横田めぐみさんが新潟の海岸で拉致された当時から、めぐみさんたち拉致被害者の北朝鮮での生活などが描かれています。当日は約1,200人が鑑賞し、拉致問題、人権問題に対して理解を深めました。



6

10月5日(金) 6 文化・観光大使に就任したミュージシャンの世良公則さん。テレビ番組の撮影で訪れた幸兵衛窯(市之倉町)で陶芸と出会い、以来9年間、同窯に通いながら作陶を続けている。

9月29日(土) 7 産業文化センターで行われたプロレス興行に出場した問題龍さん。リング上で古川市長から観光大使委嘱状が手渡された。



9

9月19日(水)・20日(木)
9 10 学生でにぎわうカフェ。モザイクタイルデザインの第一人者である首根研さんによるタイルアートが床面やテーブルに施されている。

6 7 多治見市の文化と観光をPR
やきものに造詣が深いミュージシャンの世良公則さんが文化・観光大使に、多治見高校出身のプロレスラー問題龍さんが観光大使にそれぞれ就任しました。世良さんは本庁舎で、問題龍さんは興行が行われた産業文化センターで委嘱式を行いました。